

Landtagsauflösung in Preußen!

Durch das Urteil des Staatsgerichtshofes für das Deutsche Reich vom 25. Oktober 1932 ist eine Verwirrung im Staatsleben eingetreten, die das Staatsleben geradezu gefährdet, und wieder will die preußische Hoheitsregierung den Staatsgerichtshof anrufen, die Justiz in die politische Gestaltung hineinziehen. Die Gefährlichkeit des damaligen Urteils für den Bestand Preußens und den des Reiches ist noch längst nicht in ihrem ganzen Umfang erkannt worden

**Darum muß jetzt reihenweise in Ihr
Schaufenster und auf den Ladentisch**

Ernst Rudolf Huber

REICHSGEWALT UND STAATSGERICHTSHOF

SCHRIFTEN AN DIE NATION BAND 42



Preis 1 Mark



Verlag Gerhard Stalling · Oldenburg i. O.